Diensteinheiten.

- sowie die erreichte höhere Ordnungsmäßigkeit im Umgang mit finanziellen Mitteln Verhaf-teter und Strafgefangener.

Ein Spiegelbild für die in allen Kollektiven unserer Linie geleistete qualifizierte und verantwortungsbewußte Arbeit waren die positiven Ergebnisse einer Kontrolle der Abteilung für Sicherheitsfragen beim ZK der SED in der Abteilung
XIV des MfS Berlin.

Die in Vorbereitung der Entscheidungen des Politbüros und des Staatsrates über die Verkündung einer
allgemeinen Amnestie aus Anlaß des 38. Jahrestages
der Gründung der DDR auch in unserem Verantwortungsbereich durchgeführten Überprüfungen bestätigten ohne Einschränkungen das hohe Niveau der Durchsetzung von Ordnung, Sicherheit und Disziplin im
Untersuchungshaft- und Strafvollzug im MfS auf
streng gesetzlicher Basis.

Diese außerordentliche Wertschätzung der Tätigkeit unserer Linie muß für uns Ansporn zu noch besseren Leistungen sein.